

► ECONOMÍA

Tensión en **Ecopetrol** terminó con la caída del Presidente de Holcol

Resumen

Luis Enrique Rojas Cuéllar dejó su cargo en Holcol por tensiones e investigaciones de presuntas irregularidades. Santiago Reyes asume temporalmente mientras se espera nombrar un nuevo presidente, con Bayron Triana como posible candidato a dirigir la filial.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [Camilo Silvera](#) Actualizado mayo 01, 2025



Luis Enrique Rojas Cuéllar dejó de ser presidente de Holcol, filial de **Ecopetrol**, desde este martes de 30 de abril de 2025, en medio de las fuertes tensiones entre directivos del grupo **Ecopetrol**, que incluyó investigaciones y acusaciones contra el ahora exfuncionario relacionadas con presuntas irregularidades en contratos de venta de gas.

Según información, la salida de Rojas fue notificada oficialmente a través de un comunicado emitido por la gerencia de Talento Humano de **Ecopetrol**, en el que se confirmó que su gestión había concluido y que se empezaba el proceso para designar a su sucesor.

El comunicado detalló que la decisión se tomó en cumplimiento de los estatutos de la sociedad. Asimismo, la filial informó que mientras se define al nuevo presidente, Santiago Reyes, secretario de la junta directiva de Holcol, asumirá el cargo de manera provisional.

Se menciona como posible candidato a Bayron Triana, actual gerente de estrategia de la vicepresidencia de energías para la transición de **Ecopetrol** y cercano a Ricardo Roa, presidente de la compañía matriz.

por [Camilo Silvera](#) Actualizado mayo 01, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis.
Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

SUSCRIBIRSE

Leer más



► TENDENCIA ECONOMIA

Santander es el mayor productor de cacao pero no el más exportador

🔗 por [Danilo Pérez](#) mayo 01, 2025



► A FONDO ECONOMIA

Empresas chinas consolidan su presencia en sectores clave de la economía estadounidense

🔗 por [Andrés Quijano](#) mayo 01, 2025



► TENDENCIA ECONOMIA

Incremento salarial a empleados públicos en Colombia costará más de \$4,4 billones en 2025 y 2026

🔗 por [Jenny Bayona](#) mayo 01, 2025



► ULTIMA-HORA ECONOMIA

Disminuye desempleo en Bucaramanga pero desciende al quinto lugar a nivel nacional

🔗 por [Danilo Pérez](#) abril 30, 2025

El Frente

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

SUSCRIBIRSE

